

OCTUBRE URBANO





El **Día Mundial del Hábitat** se celebra el primer lunes de octubre e inicia las actividades de Octubre Urbano. La observancia mundial se realiza cada año en una ciudad diferente, con oradores clave y mesas redondas centradas en temas específicos. El Día Mundial del Hábitat se celebró por primera vez en 1986 en Nairobi, Kenia, con el tema "El refugio es mi derecho".

El 3 de octubre de 2022, la Observancia Mundial del Día Mundial del Hábitat, bajo el lema Cerrando la brecha, no dejar a nadie ni a ningún lugar atrás, analizará el problema de la creciente desigualdad y los desafíos en las ciudades y los asentamientos humanos. Queremos llamar la atención sobre las crecientes desigualdades y vulnerabilidades que se han visto exacerbadas por las crisis de la triple "C": COVID-19, clima y conflicto.





El **Día Mundial de las Ciudades** da fin a las actividades de Octubre Urbano. Su primera emisión fue en 2014 y al igual que con el Día Mundial del Hábitat, cada año lo celebramos mundialmente en una ciudad diferente.

La celebración mundial de este año está prevista para el 31 de octubre de 2022 bajo el tema **Actuar local para ser global.** Queremos reunir a diferentes socios y diversas partes interesadas para compartir sus experiencias y enfoques de la acción local, conocer que acciones funcionaron y qué se necesita para empoderar a los gobiernos para crear ciudades más verdes, equitativas y sostenibles.